

#RUNICEF



3 km laufen

4 Freunde markieren

5 € spenden

#run3tag4donate5

RUNICEF Hochschullauf

Die UNICEF-Hochschulgruppe veranstaltet seit 2011 jährlich einen Hochschullauf, um Spenden für ein ausgewähltes UNICEF-Spendenprojekt zu sammeln. Es haben jährlich hunderte Sportbegeisterte daran teilgenommen, unterstützt von zahlreichen Zuschauern.

2020 wurde "#RUNICEF" als Online-Laufaktion über Instagram initiiert. Da #RUNICEF überregional erfolgreich war, wird die Aktion als Community in 2021 fortgesetzt.

Die Aktion funktioniert nach dem Prinzip "run3tag4donate5", welches denkbar einfach ist. Du läufst drei Kilometer oder machst einen Sport deiner Wahl. Davon postest du anschließend ein Bild in deiner Story, markierst darauf vier deiner FreundInnen um sie zur Teilnahme aufzurufen und noch die UNICEF-Hochschulgruppe (@unicefmannheim). Zuletzt spendest du fünf Euro an das UNICEF Spendenprojekt 2021 über den Link in der Bio der Hochschulgruppe.

Beginn der Aktion ist deutschlandweit am 12.05.2021.

Die Aktion findet zugunsten des UNICEF-Projekts "Drohende Hungersnot im Jemen" statt. Nach sechs Jahren Bürgerkrieg sind heute 2,3 Millionen Kinder von Mangelernährung betroffen. UNICEF versucht hier zu helfen und versorgt Kinder mit Spezialnahrung, besorgt Trinkwasser und kümmert sich auch um Medikamente und Impfungen.

Mehr zum Spendenzweck erfährst du hier:

<https://www.unicef.de/informieren/projekte/asien-4300/jemen-19406/kinder-im-krieg/75274>

Wenn du Lust hast Teil der Aktion zu sein, dann melde dich hier für die Aktion an:

<https://www.unicef.de/mitmachen/ehrenamtlich-aktiv/-/hochschulgruppe-heidelberg/digitaler-benefizlauf--runicef-/216364>

Die UNICEF-Hochschulgruppe sendet dir kurz vor Beginn ein virtuelles Starter-Set in dem du alle Informationen findest, die du für eine erfolgreiche Teilnahme brauchst!